
COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO DE LENGUAS Y LITERATURAS 

MODERNAS (PORTUGUÉS) 

25 de Febrero de 2016 

 

ASISTENTES: 

Coordinadora: Mª Jesús Fernández 

 

Miembros de la comisión: 

Mª Ángeles Pérez 

Juan M. Carrasco 

Olga García García 

Ana Belén García Benito 

José Antonio Rubio 

 

Alumnos: 

Inmaculada Jerez (alumna del MESO) 

Marta Pirón (alumna 4º curso del Grado de Lenguas y Literaturas Modernas – 

Portugués) 

 

Disculpan su asistencia Maria Luísa Leal por razones de salud.  

 

ASUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA: 

- Aprobación, si procede, del texto final de la memoria anual del Grado 

(2014/2015) 

- Necesidad de solicitar un nuevo representante del PAS. 
- Aprobación, si procede, de la solicitud de la alumna Pilar Vargas en relación 

a la co-dirección de TFG. 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN: 

1. La coordinadora comenta cada uno de los puntos de la memoria anual y se pasa 

a su comentario. 

- Respecto al punto 2: Participación de los miembros de la comisión en los 

trabajos de la misma. Se comenta la escasísima participación del 

representante del PAS durante el curso 2014-2015. Por lo demás, el 

funcionamiento de la comisión puede considerarse el adecuado, tanto por el 

número de reuniones como por la participación en ellas. La coordinadora 

destaca la colaboración que prestan siempre sus miembros. 



- Respecto al punto 3: Análisis de los indicadores. Se abre un turno de 

intervenciones respecto a la valoración crítica y el comentario de los 

indicadores. Se reflexiona sobre el descenso en el número de alumnos 

inscritos. Este descenso ha sido experimentado por todos los grados de la 

Facultad, pero sigue produciéndose a pesar de la participación en las 

actividades de difusión del Grado en las que se participa.  

El profesor Juan Carrasco señala que aunque no hay encuestas de inserción laboral, el 

vicerrectorado informó hace unos días de las diferentes tasas por titulaciones y en 

relación al grado de portugués era del 80%. 

Por lo que se refiere a la tasa de abandono, se acuerda estar atentos a la subida de esta 

tasa en el último año para determinar sus causas. Se apuntan como razones el hecho de 

que algunos alumnos pierdan la beca cuando no consiguen buenos resultados. 

En el análisis de resultado de las asignaturas, la comisión identifica dos asignaturas que 

tienen una tasa de aprobados por debajo de la media. La profesora Mª Ángeles Pérez se 

propone para preguntar a la profesora Rosa Eugenia Montes sobre los resultados en la 

asignatura de “Teoría de la Literatura”. La coordinadora, por su parte, se encargará de 

indagar en relación a la asignatura de “Textos fundamentales de la Literatura Española”. 

Se revisa el plan de mejora del curso anterior que quedará plasmado en el cuadro del 

punto 6. Se concretan las acciones del plan de mejora que igualmente se concreta en el 

cuadro del punto 8. 

Tras la realización de las modificaciones, se aprueba la memoria anual para su envío al 

coordinador de la comisión de calidad del centro. 

2. Miriam Hergueta Ballel, representante del PAS en la comisión de calidad 

manifestó hace algún tiempo su imposibilidad de seguir formando parte de ella por 

razones de baja. Se le propondrá al coordinador de calidad del centro su sustitución, dado 

que la participación de todos los colectivos implicados en el grado es un aspecto que la 

ANECA valora especialmente.  

3. La coordinadora presenta la solicitud de la alumna Pilar Vargas en la que 

solicita la incorporación de la profesora Mª Jesús Fdez, del Área de Filologías Gallega y 

Portuguesa, como co-tutora de su trabajo fin de grado titulado “Comentario lingüístico 

de un texto político portugués”. Se aprueba la solicitud. 

 

ACUERDOS TOMADOS: 

- Se aprueba el texto final de la Memoria Anual del Grado (2014/2015) 

- Se solicita un nuevo representante del PAS. 
- Se aprueba la solicitud de la alumna Pilar Vargas en relación a la co-

dirección de TFG. 

Sin otro tema que tratar, se da por concluida la reunión. (Duración de la reunión: 11h a 

12:45h.) 

      Fdo: Mª Jesús Fernández García 

      Coordinadora de la comisión 

       


